

UdeC: empresas proveedoras de Huachipato cierran capacitación en licitaciones

Con la participación de 15 empresas de la Región del Biobío, el programa Transformación Industrial Biobío (TIB), ejecutado por el Centro para la Industria 4.0 (C4i) de la Universidad de Concepción, finalizó su ciclo de talleres del Programa Ejecutivo de Licitaciones Multiplataforma, una iniciativa orientada a fortalecer las capacidades de proveedores locales afectados por el cierre parcial de operaciones de la Siderúrgica Huachipato.

El propósito central de los talleres fue entregar herramientas concretas que permitan a las empresas mejorar sus oportunidades de adjudicación en plataformas públicas, especialmente aquellas asociadas a la compra estatal. El foco estuvo puesto en apoyar directamente a las compañías que, debido al contexto económico y estructural regional, enfrentaban un escenario de incertidumbre para la continuidad de sus servicios.

Las actividades formativas se

llevaron a cabo las dependencias de Ingeniería Civil Biomédica de la Universidad de Concepción, en ellas los asistentes pudieron explorar aspectos clave sobre cómo ingresar al mundo de las licitaciones, desde el reconocimiento de portales utilizados en el mercado actual, hasta la identificación de oportunidades reales según el tipo y tamaño de empresa.

“Hoy terminamos nuestro curso sobre portales de licitación, donde participaron quince empresas. Se llevaron herramientas reales de cómo presentarse en este mundo de licitaciones: cuáles son los portales, qué empresas están participando, cómo hacerse proveedor, cuál es la información que se debe manejar y, por ejemplo, cómo hacer una licitación efectiva, qué es lo que las empresas están buscando y qué marca la diferencia entre ganar o solo participar”, señaló Francisco García, coordinador del programa TIB.

FOTO: CEDIDA FACULTAD INGENIERIA UDEC

